

FRANCISCO LUNA, PORTAVOZ DEL P.P.

Por **MIGUEL ANGEL LOPEZ**

"UN INADECUADO REPARTO DEL PRESUPUESTO

"La distribución del presupuesto no ha sido la deseada por el P.P.". Paco Luna, portavoz de los populares, opina que el reparto no concuerda con los gastos reales. Responsabilizó a los socialistas de una mala gestión. De ahí que la austeridad y la toma de fondos de organismos supramunicipales -FALTEN A JUICIO DEL PORTAVOZ-. "Esto lleva al P.P. a estar en desacuerdo con el destino de más de 63 millones, a saber en: - el gasto de un millón en la terraza del Hogar del Pensionista, correspondiente al Insero; - el de otro en el polideportivo del C. P. Romero Peña; - el pago de 13 millones por el Ayuntamiento para la estación de autobuses, o sea, el 50%, cuando otras las pagaron completamente organismos superiores, -la restauración de la Casa Consistorial que debe subsanar el Ayuntamiento con 10 millones, -la comisión de unos 8 millones para el patronato de emergencia, con escasos servicios prestados, -la aportación de 31 millones al convenio con el INEM, innecesario al haber poco paro, gracias al empleo en la construcción, en Madrid, conveniendo más bien destinar dinero al pago del transporte de los trabajadores".

"MARGINACION DE LAS ASOCIACIONES CULTURALES"

Paco Luna declaró a GACETA que al mundo de la cultura se le hace un flaco favor con la cantidad percibida por asociaciones, como son la Casa de Cultura o la Banda Municipal de Música. Asimismo, considera que las subvenciones al deporte son escasas, limitándose el Patronato de Deportes a repartir dinero sin programar ni promocionar el deporte.

"PREOCUPANTE ENDEUDAMIENTO"



Al P.P. le preocupa que, debido a la nulidad del PSOE de cara a captar fondos de organismos superiores, las cuentas del Ayuntamiento presenten números rojos. Así se adquirió la casa de Don Diego y la plaza de toros con préstamos bancarios. Matiza, Luna, que tres años atrás el Ayuntamiento presentaba de 60 a 70 millones de deuda, y que para el próximo ejercicio tendrá unos 308 millones. La causa se halla en los intereses más amortizaciones que suponen ya un endeudamiento anual de 80 a 90 millones. Asimismo, se perdió dinero cuando en carnaval el Ayuntamiento actuó de empresario, incomprensible si se ha ofrecido a empresas privadas el derecho sobre el agua o el matadero municipal.

PROPUESTA DE POSPONER EL PLENO: IRREGULARIDADES Y FALSEAMIENTOS.

El P.P. llegó a proponer la posposición del pleno sobre el presupuesto, debido a que el expediente que lo recogía no se encontraba en secretaría 48 horas antes como marca la Ley de Régimen Local. Además, piensa el portavoz del P.P., dentro de la ilegalidad está el que se establecieran presupuestos para ciertas obras sin contar con su obligatorio proyecto. En consideración de Luna antecedente de esto fue la aprobación de solicitar al Inem una

Partido Popular

escuela-taller sin cumplir los procedimientos pertinentes.

Denuncian los populares igualmente la infraretribución de ciertos funcionarios, injusta si atendemos a sus categorías, mientras que dos funcionarios reciben "pluses" por "ser de la cuerda de los socialistas", según Luna. Respecto al asilo "se ha mentado", nos aclaró. Al centro no se le paga el agua, contradiciendo lo que afirmaban los socialistas. No se ha respetado pues el derecho de no retribuir dinero por el agua con el que contaba a perpetuidad. Por otra parte las 220.000 ptas. que le han correspondido al asilo le parecen ridículas.

RECHAZO DEL PSOE A LAS INICIATIVAS DE LOS POPULARES.

Paco Luna se quejaba de la intransigencia socialista. Todas las propuestas del P.P. fueron rechazadas por el PSOE, salvo la idea de iluminar la torre con fondos extramunicipales, siguiendo el ejemplo de otras localidades. Entre las desestimadas se contaban: -la adquisición de un solar para un nuevo edificio del C.P. El Santo, que cuenta según Luna con instalaciones tercermundistas, -la remodelación de la Lonja, -la instalación de farolas fernandinas (como hay en la Plaza Mayor), en plazoletas del pueblo, -la construcción de un pabellón municipal de deportes, y no un minipabellón a conceder al C.P. Romero Peña, -la disposición de bibliotecas en barrios de la periferia con el fin de salvar distancias, -el destinamiento de fondos para remozar la plaza de toros, -la otorgación de becas para los hijos de los funcionarios, -y el deseo de compensar a los propietarios de las tierras del polígono A, en las eras Santa Ana, destinadas a un proyecto utópico e inviable conforme al planteamiento socialista en opinión de Paco Luna.